



▼ Un accueil chaleureux et humain...comme en rêvent certains urbains.



► La qualité de vie prime

« Ici, chacun a voix au chapitre. La convivialité qui y règne permet aussi d'échanger sur des dossiers de nos patients, nous pratiquons une prise en charge pluridisciplinaire » confie le Dr Deschamps. Une concertation qui s'étend même jusqu'aux documents affichés en salle d'attente. Alors bien sûr, comme dans toute famille, il y a aussi parfois des tensions. Et il faut s'acquitter d'un loyer et de charges qui -contrairement aux idées reçues- ne s'avèrent guère plus intéressants que les charges d'un cabinet libéral en nom propre. Mais la qualité de vie prime : « On peut s'arranger pour tenir les permanences, ce qui est bénéfique pour la vie de famille » explique la praticienne âgée de 37 ans. Et les patients affluent...même parfois de la ville ! Champagnolais et Pontissaliens viennent en effet grossir les rangs de la maison de santé, faute de pouvoir trouver un médecin plus près, mais aussi parce qu'ils trouvent tout en un seul endroit. Lorsqu'il est possible de grouper des rendez-vous, le déplacement vaut particulièrement la peine.

Des actions thématiques

Cette attractivité profite même aux résidents de la grande maison de retraite mitoyenne, qui auraient davantage de visites depuis qu'ils ont emménagé en périphérie de Nozeroy. C'est ici en effet que la communauté de communes a trouvé l'espace suffisant pour y implanter en 2013 ses centaines de mètres carrés et de grands parkings avec le soutien indéfectible d'Hervé Douine. Un médecin qui aspire à savourer prochainement une retraite bien méritée, et qui attend avec impatience son remplaçant. Celui-ci pourra participer s'il le souhaite aux nombreux projets collectifs portés par la maison de santé : prévention solaire (dépistage des cancers cutanés ouvert à tous), prévention du suicide, atelier lombalgie, etc. Une maison qui vit et qui bouge « dans un environnement canon » comme le dit avec humour la vidéo. Alors docteur, on signe ? ■

Stéphane Hovaere

A voir : Youtube «Bref, je suis le nouveau de la Maison de Santé de Nozeroy»

Contact : 03 70 96 11 20